

FACULTÉ DES SCIENCES DE LA SANTÉ / FACULTY OF HEALTH SCIENCES
PROCÈS-VERBAL / MINUTES
CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

Séance 26 octobre 2021 – Microsoft Teams
Meeting of October 26, 2021 – Microsoft Teams

PRÉSENCES / PRESENT

K. Adamo, M.-C. Audet, P. Bélanger, M. Boisgontier, C. Dallaire (présente pour l'item 6.1 seulement), E. Doucet, M. Egan, L. Fulton (sans vote), I. Giroux, P. Guitard, S. Harrisson, R. Jackson, J. Jutai, J. King, A. Konkle, R. Leblanc-St. Denis (sans vote), E. Marcogliese, J. Misurelli, J. Nantel, P. O'Byrne, A. Perron, M. Robidoux, J. Savard, M. Taks, S. Tosh, F. Tesson, L. Thibault, présidente, A. Yalahow

ABSENCES MOTIVÉES / EXCUSED

D. Bérubé, N. Bordenave, T. Foth, A. Giles, P. Imbeault, J.D. Jacob, J. Simon, N. Sungaila

ABSENCES / ABSENT

P. Fallavollita, R. Hadjal, N. Kenth, J. Thibault (sans vote), R. Thomas, C. Udenigwe

EST INVITÉE / INVITED

M. Fortier, secrétaire de réunion

A. Arellano, directrice-adjointe au premier cycle et affaires étudiantes, École des sciences de l'activité physique

OBSERVATRICE/GUEST

Lynn Metthé

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE ET VÉRIFICATION DU QUORUM / CALL TO ORDER AND QUORUM CHECK

La doyenne souhaite la bienvenue aux membres. Le quorum étant atteint, elle débute la réunion à 14 h.

Bienvenue/Welcome :

- Susan Tosh, professeure agrégée de l'École des sciences de la nutrition a été élue par acclamation comme représentante des professeurs réguliers de la Faculté des sciences de la santé au Sénat.
- Harneet Cheema from the Interdisciplinary School of Health Sciences is the new student representative from the Faculty of Health Sciences to the Senate.
- Julien Pelletier, professeur à temps partiel à l'École des sciences de l'activité physique, est élu par acclamation pour représenter les professeurs à temps partiel au Conseil de la Faculté des sciences de la santé.

2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR / APPROVAL OF THE AGENDA

21-22-FHS-CONSEIL-07 Sur motion dûment proposée par A. Perron appuyée par M. Robidoux, il est résolu d'approuver l'ordre du jour tel que présenté. (Unanime)

ORDRE DU JOUR DE CONSENTEMENT :

3. APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL / APPROVAL OF THE MINUTES

3.1 De la réunion du 28 septembre 2021 / of the September 28, 2021, meeting

Le procès-verbal est approuvé comme présenté.

4. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL / BUSINESS ARISING FROM THE MINUTES

Plusieurs points d'information seront soulevés dans le rapport de la doyenne.

5. POINTS D'INFORMATION

Aucun point.

FIN DE L'ORDRE DU JOUR DE CONSENTEMENT avec motion

21-22-FHS-CONSEIL-08 Sur motion dûment proposée par K. Adamo et appuyée par M. Taks, il est résolu d'approuver l'ordre du jour de consentement. (Unanime)

6. AUX FINS DE DÉCISION | FOR DECISION

6.1 Demande 2021-UGRD-SSAN-APA-02

Résumé :

Intégration de deux programmes existants : le Baccalauréat spécialisé en sciences de l'activité physique, éducation et coaching (APA, 4 ans, 120 crédits) et Baccalauréat en éducation, Formation à l'enseignement (PED, 2 ans, 60 crédits).

Les 30 crédits de cours aux choix de l'APA sont déterminés de manière à satisfaire aux exigences du PED, avec un total combiné de 150 crédits. Les étudiants admis dans ce nouveau programme intégré termineront les deux diplômes en 5 ans.

Merci à Alexandra Arellano, Mélanie Coté, Rachelle Leblanc-St. Denis et son équipe pour leurs contributions au développement de cette demande.

Marijke : Correction aux titres des programmes: le titre en anglais n'a pas été traduit complètement « **Honours Bachelor of Human Kinetics - Education and Coaching, and Baccalauréat en éducation, Formation à l'enseignement.** »

21-22-FHS-CONSEIL-09 Sur motion dûment proposée par M. Robidoux appuyée par A. Konkle, il est résolu d'approuver la demande 2021-UGRD-SSAN-APA-02 en apportant la correction au titre anglais. (Unanime)

7. AUX FINS DE DISCUSSION | FOR DISCUSSION

7.1 Interventions de la FSSanté au niveau du plan stratégique à l'égard de l'Équité, la diversité et l'inclusion / FHS Strategic Planning Response to Equity, Diversity, and Inclusion

P. Guitard informe les membres que le Groupe de travail sur l'ÉDI s'est rencontré le 13 octobre 2021. Il a été convenu que le comité se rencontre aux deux semaines. Le professeur Boulou Ebanda de B'beri, conseiller spécial sur l'antiracisme et excellence en matière d'inclusion de l'uOttawa a été invité à la rencontre du 27 octobre pour présenter le rapport d'étape de son comité. Les membres du groupe de travail auront également l'occasion de présenter leurs priorités sur lesquelles ils/elles souhaitent que le groupe de travail se penche afin d'élaborer un plan d'action.

8. AUX FINS D'INFORMATION | FOR INFORMATION

8.1 NOUVELLES DES ASSOCIATIONS ÉTUDIANTES / NEWS FROM THE STUDENT ASSOCIATIONS

Harneet Cheema, vice-president of philanthropy at the Interdisciplinary School of Health Sciences Student Association, reports on the following:

- Wrapping up our junior vice-president positions.
- Waiting to hear back on the details of the Open House that will occur on October 30th, 2021.
- In the process of booking the space to do a beer and pizza event.
- Currently looking for new office space.

Emily Marcogliese from the School of Nursing informs her colleagues from the student associations that she would be happy to forward the invitation for the "Learning to work in interprofessional collaboration" webinar that will take place on November 3rd, 2021, if they have not received it.

8.2 NOUVELLES DES UNITÉS ACADÉMIQUES / UPDATES FROM THE ACADEMIC UNITS

8.2.1 École des sciences infirmières / School of Nursing

Aucun rapport en l'absence du directeur intérimaire.

8.2.2 École des sciences de la nutrition / School of Nutrition Sciences

I. Giroux informe les membres des points suivants :

- Nous sommes dans le processus de recrutement d'un nouveau professeur en nutrition, gestion, leadership et approvisionnement alimentaire. Trois candidates diététistes ont été sélectionnées pour des entrevues.
- We are continuing to develop our new course laboratories at the Lees campus as well as plan for a new master's degree.
- L'ADÉNUT a créé une nouvelle association des étudiants gradués.
- Chibuike Udenigwe is one of the professors who will take part in the new uOttawa Interdisciplinary Centre dedicated to the study of Black health.

8.2.3 École des sciences de la réadaptation / School of Rehabilitation Sciences

M. Egan reports on the following:

- The Physiotherapy accreditation visit that was scheduled for this week is rescheduled for January.
- We have shortlisted the applications for two tenure-track positions: one in the Physiotherapy Program and one in the Occupational Therapy Program.
- In-house activities:
 - o Occupational Therapy in-house placements begin next week for seven weeks.
 - o The Audiology Program will have a specialist come to teach Cerumen Management to the students (removing wax from the ears). We hope to offer the service on site (dis-impaction) to clients as a practicum afterwards.

8.2.4 École des sciences de l'activité physique / School of Human Kinetics

M. Robidoux reports on the following:

- The CRC position in critical race and feminist studies was officially posted yesterday (October 25).
- We received all the applications for the APTPUO long-term appointment position in sport psychology and intervention.
- Will be meeting with the professors in the coming weeks regarding teaching loads.
- Ongoing security issues at Lees campus – with cleaning crews not locking doors.

8.2.5 École interdisciplinaire des sciences de la santé / Interdisciplinary School of Health Sciences

F. Tesson informe les membres des points suivants :

- Bruit sur campus Lees – les gens ne sont pas prévenus lorsqu'il y a du bruit provenant des travaux de construction.
- On a terminé les règlements de l'École – ils seront présentés à la réunion du Conseil de la Faculté du mois de novembre.
- On a réussi de trouver des espaces de travail pour notre nouvelle professeure.
- L'association étudiante cherche des locaux supplémentaires également.

8.3 RAPPORTS DE LA DOYENNE ET DES VICE-DOYEN(NE)S / DEAN AND VICE-DEAN REPORTS

8.3.1 Doyenne / Dean

La doyenne informe les membres des points suivants :

- Elle remercie les membres de leur présence à la séance publique du 22 octobre dernier.
- Visit of Jill Dunlop, Minister of Colleges and Universities, on October 13 and 14 to Ottawa to announce the funding of approximately \$404,000 for the development of virtual simulations in French for the Nursing program. Ce sera un financement conjoint avec La Cité, l'Hôpital Montfort et l'Université d'Ottawa.
- I submitted a request to Central Administration for a professor position, specifically for BIPOC candidates, in the Interdisciplinary School of Health Sciences. I should receive a response by November 1.
- Rencontre avec les représentants des gouvernements fédéral et provincial pour répondre à des questions reliées à une demande de 5 millions \$ que la Faculté a soumis avec le Service des immeubles et le Service d'appui à l'enseignement et à l'apprentissage pour le nouvel édifice au 200 Lees.
- Le taux de vaccination contre la COVID-19 à l'uOttawa est à 95% (étudiants et membres du personnel ayant les deux vaccins).
- The Fall Convocation and Open House will take place on Saturday, October 30. The convocation ceremony will be held online whereas the Open House will take place in person from 9 a.m. to 4 p.m. Details for the Open House can be found at the following link: (<https://www.uottawa.ca/evenements-activites-et-visites-du-campus/journee-uottawa>).
- There will also be a virtual open house during the week of November 15 to the 19th.
- November 3 will be the English version of the webinar on "Learning to work in interprofessional collaboration": <https://health.uottawa.ca/webinar-interprofessional-collaboration>. Everyone is invited to attend.
- uO Gradflix: Five students from the Faculty of Health Sciences were finalists of a group of 25 students of the uOttawa to present their research work in a 60 second video. Sitara Sharma from the School of Human Kinetics won the People's Choice Award and won second place in the judged competition.

- The official launch of the Interprofessional Centre for Black Health occurred last week. Chibuikwe Udenigwe from the School of Nutrition Sciences is part of the leadership team. Josephine Etowa from the School of Nursing was a keynote speaker at the event.
- Les deux membres du Conseil de la Faculté élus par acclamation au Comité de sélection pour le poste de vice-doyen/vice-doyenne aux études sont Jeff Jutai et Jacinthe Savard. Alain Stintzi, vice-doyen, études supérieures et postdoctorales à la Faculté de médecine sera le représentant de la Provost.
- La prochaine réunion du Conseil du 14 décembre aura lieu. J'encourage les membres d'y participer pour approuver plusieurs demandes de modifications de programmes mineures.
- Judy King, professeure agrégée de l'École des sciences de la réadaptation a été nommée au nouveau poste de vice-doyenne, interprofessionnalisme, partenariats et formation pratique. Félicitations à Judy et bienvenue au groupe de leadership de la Faculté.

8.3.2 Vice-doyenne à la recherche / Vice-Dean Research

M. Taks reports on the following:

- The uOttawa is working on developing a new process for University Research Chairs in the form of an open call.
- La soumission des plans de recherche sécuritaire n'est plus obligatoire pour le comité d'éthique donc ce n'est plus nécessaire de nous les faire parvenir.
- We received a lot of comments from colleagues about the Ethics Office no longer accepting applications for their December 1st deadline. The Dean sent a letter to the ethics board requesting that they revisit their decision.
- La date limite pour les propositions de soutien de l'infrastructure de recherche partagé est le 1^{er} novembre.

8.3.3 Vice-doyenne aux études

Aucun rapport en l'absence de la vice-doyenne aux études.

8.3.4 Vice-doyenne à la gouvernance et secrétaire / Vice-Dean, Governance and Secretary

Aucun rapport. Nous continuons à travailler sur les procédures de la Faculté.

8.3.5 Directeur administratif / Chief Administrative Officer

P. Bélanger donne un rapport sur les points suivants :

- We have submitted the 3-year budget plan to Central Administration on October 15. The Dean, Véronique Boily and I will present it to the Budget Committee on October 28.
- Sécurité au Lees : nous sommes très au courant. Des suivis ont été faits auprès du personnel au Lees, Services des immeubles et Protection pour trouver des solutions.

- Bruit au Lees : Paul fera un suivi auprès du gestionnaire de projet au Lees pour que le personnel soit averti à l'avance.
- Still waiting for approval (permit) from the City of Ottawa to start the construction of the foundation for the new building. Une présentation plus détaillée des plans se fera prochainement à des plus petits groupes de la Faculté.

9. NOUVELLES DES REPRÉSENTANT(E)S AU SÉNAT / NEWS FROM REPRESENTATIVES ON SENATE (5 min)

P. Guitard donne un rapport sur les points suivants :

- Le rapport sur la francophonie a été discuté.
(https://www.uottawa.ca/sites/www.uottawa.ca/files/renouveau_de_la_francophonie.pdf)
- Le rapport d'étape sur le comité antiracisme et excellence en matière d'inclusion a été présenté par le Professeur Boulou Ebanda de B'éri,
- Le programme de doctorat de premier cycle en pharmacie a été approuvé. Ce programme sera offert par la Faculté de médecine.
- P. Guitard a été élue au Comité exécutif du Sénat.

10. QUESTIONS DIVERSES / OTHER QUESTIONS

- Comment peut-on rejoindre la collation des grades? P. Guitard ajoute le lien suivant dans la section clavardage : <https://www.uottawa.ca/obtenir-son-grade/ceremonies-de-la-collation-des-grades>
- Est-ce que nous avons déjà regardé à l'option d'offrir un programme de thérapie respiratoire en français en Ontario? La doyenne s'informerera auprès de La Cité à savoir si c'est déjà offert.

11. CLÔTURE DE LA SÉANCE / ADJOURNMENT OF THE MEETING

La séance est levée à 15 h.

12. DATE ET LIEU DE LA PROCHAINE SÉANCE / DATE AND LOCATION OF NEXT MEETING

Mardi 30 novembre 2021 de 14 h à 16 h / Tuesday, November 30, 2021, from 2 – 4 p.m.